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兵庫県吹奏楽ｺﾝｸｰﾙ東阪神地区大会

1 学期末テストの最終日、６月２３日(金)６校時に、総合体育大会(夏季総体)、吹奏楽東阪

神地区大会にむけて壮行会を開催しました。伊丹市の総合体育大会は、７月１日(土)２日(日)お

よび８日(土)９日(日)に、各種目別の大会が予定されています。

壮行会では、各部の代表が総体に向けての抱負を述べ、健闘を誓いました。最後に、剣道部と

女子陸上部のキャプテンが全選手を代表して、決意を述べました。その中では、後輩への一言や

親への感謝の気持ちが込められていました。明日からの勝負、本番でも、常に感謝の気持ちを忘

れずに、悔いのないよう精一杯頑張ってほしいと思います。

明日から７月です。６，７，１０，１１日には三者懇談があり、終業式を２０日に迎えたら夏

休みです。中学生の夏は、イノベーション（革新）の夏!! 今までできなかったこと、普段したく

てもできなかったことなど、夏休みという貴重な時間を充実させるために、プランニングを始め

ましょう。

【 壮行会代表生徒 ”決意のことば” 】

剣道部 主将 T.H・女子陸上部 ｷｬﾌﾟﾃﾝ N.A

僕たち私たちは、毎日、顧問の先生の指導のもと、厳しい練習に励んできました。そして、こ

の総合体育大会で中学校最後の大会を迎えます。３年間、いろいろと悔しい思いや、つらい思い

もしてきましたが、共に戦う仲間がいたから乗り越えることができました。今まで一緒に戦って

きた１，２年生のみなさん。いつもサポートしてくれてありがとう。これからも大変ことがある

と思いますが、チーム全員で乗り越えて、より良いチームにしていってください。そして、練習

着や、ユニフォームを洗濯してくれたり、お弁当を作ってくれたり、協力してくれた両親にも感

謝しています。悔いの残らないよう、持てる力を出し切って、笑顔で最後の大会に臨めるよう、

私たち選手一同は勝利に向かって、全力を尽くします。勝利の栄光を勝ち取るために、今までの

ことを全て発揮して、仲間とともに頑張ります。

【 壮行会 各部代表から ”決意のことば” 】

《野球部》 僕たち野球部は、阪神総体出場に向けて練習してきました。これまで、チームがう

まくまとまらないこともたくさんありましたが、そんな時も顧問の先生は僕たちを

激励してくださいました。そのおかげで今の僕たちがあると思います。ここまで僕

たちを成長させてくれた福原先生、松浦先生、両親にはとても感謝しています。今

まで成長させてくれた人たちへの感謝を胸に悔いの残らないよう、精一杯頑張りたいと思います。

《ソフトボール部》私たちソフトボール部は夏季総体で市内優勝、そして阪神大会、県大会に勝

ち上がることを目標に日々励んできました。前回の大会では優勝まであと一歩届かず悔しい結果

となりました。この悔しさをバネに夏季総体では今までの練習の成果をしっかり出したいと思い

ます。つらい時もそばにいてくれた仲間。どんな時も共に戦ってくれた後輩。いつも応援してく

れた両親。細かい技術を教えてくれた田名瀬先生。合宿の時などお世話になった村上先生。たく

さんの練習試合の中で全国レベルのチームと戦わせてくれた服部先生。お世話にな

った方々のためにも、感謝の気持ちを忘れず最後まであきらめないで優勝を勝ち取

りたいと思います。

《男子陸上部》僕たち陸上部は部員数 37 名で日々練習に励んできました。市内総体では全員が

存分に力を発揮し、3 位という結果に終わりました。ここまで来られたのは僕たちを今まで支え

てきてくれた保護者の皆さん、先生方、コーチ、地域の方々、そして、１，２年生の仲間のおか

げです。来年こそ優勝を目指して活動していきますのでこれからもご声援をよろしくお願いしま

す。また、間近に迫っている阪神総体でも良い結果を残し、1 人でも多くの部員が

県大会に進めるよう頑張ります。

《女子陸上部》私達女子陸上部は、3 年生 10 名､ 2 年生 3 名､ 1 年生 10 名の計 23 名

で日々練習に取り組んでいます。今年の市内総体では総合優勝を目標とし、戦いました。結果は 1

人 1 人が全力を出し切り､ 3 位でした。私達がこの結果を残せたのは、顧問の岩村先生、新多先

生、瀬口コーチ､藤本先生の熱心な指導があったからです。また、応援してくださった先生方、

家族のみんな、そして何より、共に戦ってきた仲間の支えがあったからです。次に迎える阪神総

体では、県総体に 1 人でも多くいけるように頑張ります。そのためにも、日々向上心を忘れず、

陸上と自分に素直に向き合います。そして、悔いのないように戦っていきます。

《男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部》僕達男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部は阪神大会出場を目標に日々活動してきました。今

までの大会では大きく差を広げられ負けることが多々ありました。しかし、最近はいつもよりチ

ーム全員の勝ちたい気持ちが強くなり、今までとは違った良いプレーが多くなってきました。良

いプレーができたのは、いつも僕たちの成長を見守ってくれた両親や家族、いつも部活動の練習

をご指導してくださった小松先生、中村先生、そして濵川先生のおかげです。今までお世話にな

った方々への感謝と期待に応え、今までの結果を上回ることが出来るよう、全力を尽

くして頑張りますので応援よろしくお願いします。



《女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部》私達女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部は､ 3 年生９名､ 2 年生 6 名､ 1 年生 10 名の計 25 名

で日々練習に取り組んできました。いままでは、目標の阪神大会出場に、後一歩届かず悔しい思

いをしてきましたが、今大会では目標達成できるように自分たちの全力を出しきってきます。そ

して、今まで厳しく、優しくご指導してくださった近藤先生、横山先生、小野先生、誰よりも一

番応援してくれた家族、こんな私達についてきてくれ、支えてくれた 1年生 2年生、つらい時は、

一緒に泣き、嬉しいときは一緒に笑って何でも乗り越えてきたチームメイト。本当に

有り難うございました。私達はその方々への感謝の気持ちを忘れず、正々堂々全力で

プレイし、阪神大会出場の切符をつかんできます。

《サッカー部》僕たちサッカー部は「市内 1 位、阪神ベスト 4」という目標のもと日々練習して

きました。この 1 年間チームでまとまらなかったこともありました。それでも、その

壁を乗り越えるたびにサッカー部の団結力が強まりました。新人戦では、予選敗退し

たもののその後の大会では優勝、準優勝と結果を残すことができました。これまで、

朝練と放課後練習の指導、そして、土日は常に試合を組んでくださった顧問の先生、僕たちの部

活のｽｹｼﾞｭｰﾙに合わせて弁当を作り、ﾕﾆﾌｫｰﾑを洗濯して毎日送り出してくれた両親、他の中学校

の選手や先生方、暑い日も寒い日もチームがどんな状態でも 1 つの目標を見据え一緒にボールを

追いかけたﾁｰﾑﾒｲﾄ｡たくさんの人のおかげで技術、精神力を成長させることが出来ました。総体

ではその全ての人達に対する今までの感謝の心を力に変え、南中サッカー部全員で自分たちの目

標を達成します。

《バレー部》私達バレー部は、3年生 2名､ 2年生 1名､ 1年生 13名で日々活動して

きました。今までは、人数が少なくて試合に出ることも難しかったですが、この春 1，

2 年生が 14名入ってくれました。そのため、総体に出場できるようになりました。

これらは全て、1 年生と 2 年生、支えてくださった先輩や周りの先生方、そして、植松先生のお

かげです。私達 16名はこの感謝を胸に、正々堂々と全力でボールを追うことを誓います。

《卓球部》僕たち卓球部は、3 年生 15 名､ 2 年生 12 名､ 1 年生 15 名の計 42 名で日々活動してい

ます。時には部全体のまとまりがなくなることもありました。その中でも全力で

サポートしてくださった、砂川先生、松井先生、山本先生。そして何より毎日練

習着を洗ってくれたり、大会の時に応援に来てくれた両親に少しでも恩返しがで

きるようにチームとして阪神大会に出場するため試合では全力でプレーしたいです。

《男子テニス部》僕達男子テニス部は、この 3 年間総体にむけて２１人全員で協力してどんなに

苦しいことも乗り越えてきました。総体の目標は、個人戦では各ペアが今までの全力を尽くし 1

ペアでも多く阪神大会に進めるようにします。団体戦では春季大会で優勝している

ので、夏季総体でも優勝して、春夏２連覇することです。そして、今までお世話に

なった甲斐先生、山本先生、中村先生、そしていつも優しく指導してくださった前

川先生に感謝の気持ちを忘れず、この 3 年間の練習の成果を全て出しきり、最後の

試合が最高の試合になるように全力を尽くします。

《女子テニス部》私達はこの総体を迎えるまでに、数々の喜びや悔しさを経験し

てきました。そして、暑いときも寒いときも、日々練習に励んできました。その

今までの日々にふさわしい結果を残せるよう、総体での練習により一層力を入れ

ていきます。そして、今までの成果を存分に発揮し 2 年間半の集大成を悔いのない

プレーで締めくくりたいです。最後に、いつも支えてくれた、お父さん、お母さん、一番近くで

一緒に頑張ってくれた仲間、そして何より、今までご指導してくださった住吉先生、服部先生、

名和川先生、本当にありがとうございました。阪神大会出場目指して頑張ります。

《剣道部》僕たち剣道部は、昨年度までは男子４人、女子４人しかおらず、団体戦では、いつも

人数不足で戦ってきました。他の学校に比べて経験者が少なく、なかなか試

合に勝てず、悔しい思いをしたり、試合前なのに気が抜けて自分の目的を見

失い部活動として成り立たなかった時もありました。しかし、それらを乗り

超えて、１年生男子４人、女子２人が入部してくれたおかげで、一番活気の

ある稽古ができるようになりました。今は、とてもいい雰囲気で取り組めていると思うので、是

非、今年は結果を残したいです。総勢１４名、一丸となって頑張ります。

《バドミントン部》バドミントン部は、3 年生 22 人、2 年生 36 人、1 年生 13 人で日々練習に励

んできました。苦しい練習の時も仲間と共に乗り越えてきました。しかし、新人戦で

はライバル校に勝てず、とても悔しい思いをしました。その中で今まで支えてくださ

った池本先生、吉岡先生、田鎖先生、コーチ、そして江尻先生。今まで本当にありが

とうございました。総体では新人戦の悔しさをバネに 1 人 1 人が全力のプレーを出し

きり、気持ちだけは絶対に負けないように頑張ります。

《吹奏楽部》私達吹奏楽部はコンクールメンバーを中心に日々練習に励んできました。また、今

年度からは「聴いてくださる方に喜んでもらえる演奏」という目標は変わらず、顧問の先生と一

緒に、自分たちで、自分たちらしい音楽を創ることに力を注いでいます。東阪神地区大会では、

私達の基本となる楽しさを忘れることなく、お客さんや審査員の方に私達の演奏を楽しんでもら

えるよう頑張ります。そして、応援してくれる先生方、友達、家族に感謝の気持ちを音楽で伝え

たいと思います。


